



INDISCUTIBLEMENTE HECHO ESTÁ

Faltando un capítulo para cerrar el libro de Apocalipsis, Juan les dice a las iglesias en Apocalipsis 21:6 Y me dijo: **Hecho está**. Yo soy el Alfa y la Omega, el Principio y el Fin. Al que tuviere sed, yo le daré gratuitamente de la fuente del agua de la vida.".

El “Hecho está” pertenece al lenguaje de la Plenitud de Dios por haber terminado las transiciones y procesos en la temática de la escatología de Apocalipsis.

Hecho está es del griego “Gégonan” y significa “ejecutado absolutamente” sin ápice de inconclusión. Dios entre el alfa y la omega para cerrar la omega dijo “Hecho está”. El alfa representó las primeras cosas del V:4 y la omega las nuevas realidades como el cielo nuevo, nueva Jerusalén y nuevo tabernáculo de Dios con los hombres.

Apocalipsis ha llegado a su fin. Se cumplió en el año 70. Fue escrito entre el año 57 al 68 D.C. Hecho está es una expresión de triunfo, la justicia de Dios triunfó sobre la impiedad de la nación de Israel. Hecho está el sufrimiento de los jinetes rojo, amarillo y negro ha terminado. El mal gobierno de Israel fue derrotado y ha comenzado el nuevo gobierno de Dios con el Israel de Dios de Gálatas 6:16.

Hecho está es la declaración de la victoria del Cristo glorificado y fue definitiva. Dos grandes cosas nos dicen estas dos expresiones: El plan de Dios es seguro y ha sido cumplido ("**Hecho está**") y El Señor tiene el control absoluto sobre el tiempo y la eternidad ("**El Alfa y la Omega**"). El momento culminante está dentro del Hecho está. Hecho está es victoria y cierre. El viejo orden ha pasado y el nuevo ha sido establecido. El viejo Israel terminó y da inicio el Israel de Dios. Hecho está es el "Estado Eterno".

El Hecho está del 21:6 es el mismo Hecho está del 16:17 "El séptimo ángel derramó su copa por el aire; y salió una gran voz del templo del cielo, del trono, diciendo: Hecho está". El séptimo mensaje (ángel) fue referido al juicio para la caída de la gran babilonia que fue la Jerusalén del año 70.

Cuando estudiamos el "puente de Dios" que describe el antes, el durante y el después, vemos que todos los propósitos de Dios fueron trazados desde antes de la fundación del mundo y entraron en tiempo y espacio a la creación y formación del hombre, escogiendo Dios a Israel como Su pueblo para que ellos alumbraran al mundo entero

con la luz del conocimiento transformador de la Toráh. Pero al ser infieles al pacto, Dios determinó en Mateo 21:43 que el Reino de Dios sería quitado del liderato de Israel, y sería dado a gente que produjera los frutos de él.

Desde el año 33 ½ cuando Cristo resucitó hasta el año 70 d.c. Cuando el templo/jerusalén fueron destruidos, ya Israel no era el eje de Dios, el plan de Dios fue extraer de la gran casa de Israel al “Israel de Dios” de Pablo en Gálatas 6:15,16 la -nueva creación- que significó la extracción del nuevo Israel ya no de Jacob sino de Dios, que en Romanos 9:23 Pablo llamó los -vasos de misericordia para gloria- y en Romanos 11:5 llamó el “remanente escogido por gracia” que fue el cuerpo de Cristo constituido por judíos y gentiles en la Fe de Cristo.

Los propósitos de Dios entraron a ese -recorrido- “puente dispensacional” de 36 ½ años que duró el nuevo testamento, y las dos barandas del puente era ley y gracia y adentro venía el “pacto renovado” de Jeremías 31:31-34 para quitar de en medio el pecado: Pacto para perdonar. Pacto para reconciliar a la casa de Israel con Dios y salvarlo de la maldición de la ley de Gálatas 3:10 y que solo el “remanente” aprovechó en el I siglo.

Dentro de ese puente vino la redención y la profecía que desde Malaquías 4:1-5 definiría el horno ardiente o las alas de salvación para la casa de Israel y que en Romanos 9:21-23 definiría a dos clases de vasos: A los vasos de honra (gloria) y a los vasos de deshonra que fueron todos los líderes y pueblo de Israel del I siglo que rechazaron el

mesianismo de Cristo (juicio) y fueron definidos como los “vasos de ira preparados para la destrucción del año 70.

Entiéndase que sucedió en el año 70 por definición de Dios sucedió “destrucción” y sucedió “gloria” simultáneamente. Destrucción al Israel impenitente y gloria al Israel de Dios santo y fiel (Pablo, Pedro, Juan y los vencedores).

Cuando corría el año 67 de la carta de hebreos, el autor describió en Hebreos 10:27 la horrenda expectación de juicio y de hervor de fuego que vino a devorar a los vasos de deshonra de Israel, por pisotear por 36 ½ de nuevo testamento a la sangre del pacto y al espíritu de gracia por haber rechazado a Juan 19:30 el “Tetelestai” o el gran consumado es.

Por 14 años entre el año 54 y el 68 d.c. Cuando se escribió apocalipsis para las 7 iglesias, ellas oyeron de Juan sobre las descripciones internas de apocalipsis que habrían de suceder pronto, les dijo que el tiempo estaba cerca, y que su venida en gloria para el Israel de Dios seria en breve y la venida en juicio para el Israel incrédulo sería pronto, ya que ciertamente les vendría como ladrón en la noche.

Cuando vino • el cumplimiento de apocalipsis, cerrando el ciclo profético de todas las cosas en el año 70 d.c. Y no sellando Juan la profecía del libro, porque el tiempo estaba cerca, Juan de manera concreta afirmó en Apocalipsis 21:6 “Hecho está”. Es la firma del libro. Es el cierre del cumplimiento de toda la profecía o revelación del libro de apocalipsis. Veamos el gran significado de ello

Hecho está • lo aseveró Juan porque en el v:4 las primeras cosas ya habían pasado, culminado, consumado o concluido y en el v:5 Dios hizo nuevas todas las cosas: nuevo cielo y nueva tierra, nueva jerusalén, nuevo tabernáculo. Nuevo es del griego “kainos” que significa nuevo en calidad para ver una perspectiva diferente y ya no dependiente de lo antiguo, vetusto o viejo

Hecho está • es del griego “gégonan” γέγοναν que significa “totalmente ejecutado o realizado” sin grado alguno de faltante para completar en un después. Es un hecho está al 100%. Al máximo grado. Hecho está es el estado eterno. Sin el hecho está no hay posibilidad del paso al infinito. En el hecho está ya nos encontramos en una adimensión totalmente nueva sin vestigios antiguos/viejos

Hecho está • es un pretérito absoluto que indica que todos los procesos hechos en un pasado fueron efectuados con precisión y satisfacción. • hecho está es el sello cerrado de lo concluido • hecho está significó que el arreglo de dios para los asuntos y tratamiento de dios con el ser humano terminó y está completo • hecho está es el final de todos los caminos escatológicos.

Hecho está • es periódico de ayer. Es historia confirmada • hecho está significa que todas las promesas en cualquier sentido dadas por Dios se cumplieron con eficacia y afirmaron la fidelidad de Dios • hecho está significa que todo está tan perfectamente hecho que no admite una segunda repetición del asunto o una segunda oportunidad para ser otra vez desarrollada en ningún futuro.

Hecho está • significa que Dios subió a la cima más alta para que el hombre de Dios pueda ver eternidad o el Estado Espíritu • hecho está significa que todas las cosas de la casa de Israel fueron removidas a fin de que quedarán las incombustibles • hecho está significa que todo ahora descansa en la inmutabilidad y fidelidad de Dios que jamás cambia.

Hecho está • significa que la seguridad del estado eterno es nuestra • hecho está significa que todo lo que Juan escribió y describió en el libro, quedó absolutamente concluido • hecho está significó que todos los propósitos y acontecimientos entre alfa y omega, principio y fin quedaron cumplidos. Es la omega.

Hecho está • es la cordial bienvenida al estado de plenitud. Hecho estado significa que nada de las primeras cosas hoy está vigente ni es efectiva ni repetible. Plenitud es disfrute. Hecho está significó el fin del fin de todas las cosas. Hecho está significa que ya cesó la humanidad adánica y se entró a la divinidad cristica plena. Hecho está significó que no habrá otro apocalipsis futuro, porque es estado eterno. Sin el hecho está nadie está en plenitud con el hecho está te encuentras en el estado eterno. El hecho está apertura la gran dinámica del Reino activo de Dios en la tierra. Hecho está es indiscutible.

**Este documento pertenece a Somos Reino Internacional del Mentor Dr. Rey Estrada. Prohibida la copia*

electrónica a menos que usted copie y pegue respetando la esencia y contenido sin añadir ni quitar, ya que el único responsable de presentar defensa del documento es el autor a quién se le consulta. Email: reyestrada26@gmail.com

www.somosreino.com